

DÉPARTEMENT :	École d'études sociologiques et anthropologiques
TRIMESTRE	Hiver 2023
PROFESSEUR :	Dr. Larisa Kurtovic
TITRE DE LA RECHERCHE :	Recherche activiste
NOMBRE D'ÉTUDIANTS :	5 (total)
EXIGENCE LINGUISTIQUE :	Bilingue
LES TRAVAUX PEUVENT ÊTRE SOUMIS EN ANGLAIS	<input checked="" type="checkbox"/> OUI <input type="checkbox"/> NON

DESCRIPTION DE LA RECHERCHE :

Ce cours vise à exposer les étudiants à une méthodologie de recherche engagée - le type de recherche qui s'aligne sur les objectifs des mouvements sociaux et des communautés locales, qui se sont réunis autour de diverses questions de justice sociale. Les étudiants développeront ou approfondiront leurs relations existantes avec les communautés ou les groupes avec lesquels ils souhaitent travailler et, sur la base de ces collaborations, développeront leur propre programme de recherche pour un futur projet.

ACTIVITÉS D'APPRENTISSAGE SPÉCIFIQUES :

Les étudiants approfondiront leur compréhension des approches militantes, collaboratives et participatives de la recherche en sciences sociales et humaines. Ils examineront une variété de perspectives et d'études de cas utilisant de telles approches, s'engageront dans une discussion en classe et développeront leurs propres projets de recherche qui mobilisent de telles méthodologies.

DEPARTMENT:	School of Sociological and Anthropological Studies (SSAS)
TERM	Winter 2023
PROFESSOR:	Dr. Larisa Kurtovic
RESEARCH TITLE:	Activist research
NUMBER OF STUDENT:	5 total
LANGUAGE:	Bilingual
ASSIGNMENTS CAN BE SUBMITTED IN FRENCH	<input checked="" type="checkbox"/> YES <input type="checkbox"/> NO

RESEARCH DESCRIPTION:

This is a research development and advanced methodology course that seeks to expose students to engaged research—the kind of research that aligns itself with goals of social movements and local communities, that have come together around various social justice issues. Students will develop or deepen their existing relationships with communities or groups with which they are interested in working, and based on those collaborations, develop their own research agenda for a future project.

KEY LEARNING ACTIVITIES:

Students will learn about activist, collaborative and participatory approaches to social science and humanities research. They will examine a variety of perspectives and case studies employing such approaches, engage in a seminar-based discussion, and develop their own research projects that mobilize such methodologies.